



Turnerbund
1888
Erlangen
e.V.

Hallo miteinander,

ich bin Marcel, 26 Jahre alt und komme aus Schweinfurt. Ich freue mich euch zu verkünden, dass ich ab 01.09.2023 als Trainer in Vollzeit beim Turnerbund 1888 Erlangen e.V. starte.

Kurz zu mir:

Seit Kindheitstagen an ist der Schwimmsport eine dauerhafte Konstante in meinem Leben. Zuerst im Breitensport, später im Leistungssport. Hierbei trainierte ich in Schweinfurt, teilweise in Würzburg und konnte im nationalen Jugendbereich schwimmen.

Im jungen Erwachsenenalter entschied ich mich meine Karriere als Sportler zu beenden und nahm für ein paar Jahre Abstand. „Gebadet“ habe ich dennoch immer mal wieder.

Durch viel Überzeugungskraft habe ich mich dann an den Beckenrand getraut. Schnell habe ich dabei große Freude empfunden. Nach ein paar Jahren des Tuns drängte sich der Gedanke, dass Ganze hauptberuflich zu machen, mehr und mehr in den Vordergrund.

Schnell ist mir der Turnerbund ins Auge gefallen und hat mich nicht mehr losgelassen. Nach Bewerbung, Vorstellung und Hospitation war es um mich geschehen.

Warum Turnerbund?

Die Hospitation bestätigte meinen ersten Eindruck von der Abteilung. Professionell und familiär. Ich fühlte mich stets wertgeschätzt und war von der professionalen Arbeit der Trainer schnell überzeugt. Vor allem die Bescheidenheit blieb mir positiv in Erinnerung.

Wenn ich mal nicht am Beckenrand stehe, treffe ich mich gerne mit Freunden, bin in der Natur unterwegs, schwimme selbst oder entspanne einfach mal.

Beste Grüße und auf eine gute Zusammenarbeit
Marcel Dietrich